

CONCENTRATION CYCLISTE DU 09 OCTOBRE 2016.



Sous l'égide de l'US. Bois St-Denis, 106 cyclistes ont pris le départ de cette concentration dès 8h00 pour les lèvent tôt et la distance de 76,2 km, les suivants sont partis un peu plus tard pour parcourir 50 km. Les dames se sont mises en selle sur un trajet davantage à leur portée. Les clubs au nombre de 13 sont venus de Drancy, Mitry-Mory, les Cheminots d'Aulnay, avec le dynamique Président Michel Schmit, puis encore d'autres clubs bien représentés, le club organisateur l'USBSD étant nombreux 10 vélos à rouler et 20 licenciés comme aides à l'organisation. Les Copains d'Abord étaient 8 valeureux compétiteurs.etc....

Personnellement, j'ai tenté la distance maximale avec Cédric (le géant) Thierry (le volontaire) Vincent (le régulateur) et Ben qui ne pense qu'à la pétanque de l'après-midi, je suis particulièrement satisfait de rouler ensemble. De temps à autres un p'tit coup de mains dans le dos me rappelle ma date de naissance. OUF !!!

Maurice, Marco et Miki sont partis vers Beaumarchais, lieu unique du ravitaillement, un peu loin d'ailleurs pour la distance de 75,2 km.

La météo favorable laisse apparaître au bord de la route, les premières gelées. Du côté de la Fontaine Chaalis dans le bois de Montlognon les berges sont labourées (auvergnates) par des hardes de sangliers grommelant en quête de châtaignes et de marrons. Nos gants longs sont de mises. Le soleil levant nous éblouit en roulant vers l'Est, c'est sans doute un pléonasme, mais c'est ça où rien. Il se couche à l'ouest n'est-ce pas ???

Le tracé extrêmement bien fait ne laisse aucun doute sur les directions à prendre. On ne peut le regretter mais les gravillons étalés sur la route entre La Fontaine-Chaalis et Mortefontaine nous sautent sur les jambes au passage des voitures et Ben d'ailleurs mettre pied à terre, un gravillon lui ayant sauté dans l'œil sans gravité aucune. Le respect du code de la route est usurpé, aucun respect de la vitesse !

Pour les cyclistes qui ont la main verte, j'ai pu constater que le colza, plante fourragère, est déjà bien poussé (Diwan en breton), au printemps prochain cette variété de choux à fleurs jaunes

avec en prime le parfum dégagé nous fera penser que le printemps est de retour. Les graines donnent une huile propre à l'éclairage et au graissage.

Excellent retour à l'office des Sports ou un casse croûte est servi. Puis c'est l'instant magique de remise des coupes en présence de Monsieur Asensi, maire de Tremblay est-il nécessaire de le rappeler ? Les trophées sont remis par Jean-Marc Champion, président émérite de l'USBSD. Attribuée en fonction de critères précis elle se fait du plus ancien au plus jeune, le club le plus représenté et aussi aux Copains d'Abord pour leur appartenance à l'UFOLEP.

En conclusion j'adresse aux organisateurs les encouragements qu'ils sont en droit d'attendre. En ajoutant la convivialité à l'organisation ce fut une belle et grande réussite.

D. LE ROUX.